

THE WINGS No.9

令和元年度
輪島中学校 3年
学年通信 R1.11.14

◆3年生の底力を見た！

文化祭 その1

合唱、オン・ステージ、ダンス、ユーチューバー、そして太鼓、さらには生徒会執行部によるストーリーのある運営、それぞれに圧巻のパフォーマンスでした。もちろん1年生・2年生もレベルの高いパフォーマンスを見せてくれましたが、やはり輪島中学校の顔は3年生、どの場面でも素晴らしい頑張りを見せてくれました。見ている人に感動を与えることができたと思います。本当にお疲れさまでした。

★文化祭から学んだこと ~生徒作文より~

私が文化祭から学んだことは、仲間と協力し合うことです。合唱コンクールでは、初めの方は全然声が出ていなかったけど、本番で一番の声が出て、努力賞をとることができました。皆で協力し合い声を出すことで、一番大きい声が出せることがわかりました。私はポスターを担当しました。ポスターの人たちやポスター以外の人たちが手伝ってくれて、皆で協力して完成させました。色塗りや文字を書くなどいろいろな人が手伝ってくれました。ポスターは間に合わなかったけど、最後の15分くらいは、ポスターのメンバー4人の倍の人数が手伝いに来てくれて色塗りなどをしてくれました。私はたくさん的人が手伝いに来てくれて、「すごい」と思いました。自分のこともあるのにポスターに手伝いに来てくれて、一生懸命色などをぬってくれて、協力とはこういうことを言うんだなと思いました。私もこれからたくさん協力してあげようと思いました。



中学校生活最後の文化祭は、とても悔しい気持ちになりました。それは、合唱コンクールで、最優秀賞をとることができなかつたからです。私たちは、練習のときからどのクラスより頑張ってきたし、声を出してきました。一人一人みんなが最優秀賞をとるために何度も練習してきました。結果発表まで、絶対に私たちが一番だと思っていました。だけど、結果は優秀賞でした。すごくうれしかったけど、それよりもっと悔しいと感じました。もっと練習すればよかった、緊張せずに声を出せていたらよかった、とたくさん後悔しました。でも最優秀賞のクラスの歌声は、とてもきれいでした。こんなに悔しいのは一生懸命やったという証拠なんだと思いました。だけど、絶対に他のクラスに勝っているものがあると思います。それは、私たちの団結力です。どのクラスよりもみんなが一つになっていたと思います。すごく楽しかったし、このクラスで合唱ができてよかったです。